

Pordic

Le comité de jumelage sur les traces de saint Piran



Le groupe et leurs familles d'accueil devant le port de Falmouth, après le départ de la statue de saint Piran sur le vieux gréement la « Nébuleuse ».

Pour la 21^e année consécutive, le comité de jumelage de Pordic vient d'effectuer son traditionnel voyage à Hayle lors du week-end de l'Ascension (du 9 au 13 mai).

La délégation pordicaise d'une trentaine de personnes (dont huit enfants) a été chaleureusement accueillie et hébergée par les familles hôtes cornouaillais.

« Nous avons bénéficié d'un programme riche et varié de découvertes, en particulier sur les traces de saint Piran, dont le départ de la statue coïncidait avec les dates du

séjour : port de Falmouth et dunes de Perranporth. »

Également au programme, la visite d'une cidrerie, de musée et une soirée festive au Rugby club de Hayle en présence du maire de la ville, nouvellement élu. Tous sont revenus enchantés de leur séjour outre-Manche. En retour, les Pordicais accueilleront leurs amis anglais du 25 au 29 août 2018.

Contact : secrétaire 06 86 99 24 82
trésorier : 02 96 79 09 58 ou
06 87 30 12 11.